

Statement SP Zuzwil zur Einheitsgemeinde

Die SP Zuzwil befürwortet klar die Einheitsgemeinde.

Wir schätzen die Bereitschaft der Behörden die Vernehmlassungen ernst zu nehmen und am runden Tisch zu diskutieren. Die SP ist erfreut, dass der Schulrat weiterhin aus einem Präsidenten und vier Schulräten bestehen soll, so ist die Meinungsvielfalt weiterhin gewährleistet. In der Berufung der Schulräte sieht die SP nicht nur Vorteile. Wie weit die überparteiliche Kommission Einfluss auf die Berufungen ausüben kann, wird sich zeigen. Hier hat der Stimmbürger das letzte Wort.